



なぎさの子

- ～粘り強く考え創造する子(知)
- ～仲間を思いやるやさしい子(徳)
- ～進んで体を鍛えるたくましい子(体)
- ～故郷を誇りに思い愛する子(愛)



全力でやり切った運動会！

6月第3日曜に移動して初めての運動会。朝の段階では曇り空でしたが、開会式が始まる頃には、太陽が出てきて、心地よい運動会日和となりました。

元気な行進からスタートし、全員の徒競走が終わった後は、今年から運動会で披露することにした「南中ソーラン」の発表でした。

練習では、タブレットも活用しながら一生懸命に教える高学年と、頑張って応えようとする低学年とが、お互いに成長し合う良い機会となりました。

今年度は、地域種目と幼児種目がプログラムに入りました。

たくさんの幼児や地域の方に参加していただき、大いに会場が盛り上がりました。

各学級で趣向を凝らして行われた親子競技でも、保護者の方たちと子供たちの力合わせに、心がホッとさせられました。

今回は、特に6年生の頑張りが光った運動会でした。当日はもちろん、練習中の整列の指示から競技の進め方に至るまで、考えて行動し、大きく成長した姿を見ることができました。今後の更なる成長が楽しみです。

6年生をお手本にして、下級生たちが、この伝統を来年度以降も引き継いでくれることを願います。また、運動会の成果を、普段の生活にも生かしてほしいと思います。



雨の中、巖島神社祭無事終了



あいにくの雨模様ではありましたが、巖島神社祭が無事実施されました。

神輿を担ぐことができなかったのは残念でしたが、たくさんの方と顔を合わせる中で、地域の方が伝統的なお祭りを大切にしている心に、改めて触れることができました。

午後、宗谷小学校の体育館で行われた子ども相撲や出店は大盛況でした。特に子ども相撲では、周囲の方たちからの声援を力にして、参加した児童たちは迫力のある取組を繰り広げました。事前の練習で熱心に教えていただいたり、当日、行司や采配をして下さったりしたお父さん方のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

出店では、いろいろな物を買いながら、楽しく過ごしている児童の様子をたくさん見ることができました。

終了後は、PTAを中心に、最後まで学校の後片付けや掃除をしていただき、本当にありがとうございました。



沿岸3校の取組

宗谷小・富磯小・大岬小の沿岸地区の小学校3校では、共通して目指す子ども像を、「ふるさとを愛する子ども」とし、低・中・高学年に分かれて、年に3回集合学習を行っています。

先日の1回目では、低学年はふれあい公園で「ウォークラリー」、中学年は富磯小学校で「図工・体育」、高学年は大岬小で「宿泊学習に向けての準備」と「体づくり運動」を実施しました。

児童たちは学校の枠を越えて、仲を深めるきっかけになったようです。

こうした活動の積み重ねが、中学校へのスムーズな連結となり、中1ギャップの軽減などにつながっていきます。

2回目の集合学習も楽しみです。



7月の主な予定

- 1(月) 全校集会・安全点検週間(～5日)
リサイクル回収日予備日
- 3(水) 水泳授業①
- 4(木) 短縮日課
- 8(月) 専門委員会
- 9(火) 参観日・懇談会
- 10(水) 短縮日課
- 11(木) ぶっくくん
- 14(日) ノーゲーム・ノーメディアデー
- 15(月) 海の日
- 16(火) 短縮日課
- 17(水) スクールカウンセラー相談日
- 19(金) 水泳授業②(着衣水泳)
- 22(月) 短縮日課 ALT
- 23(火) クラブ④
- 25(木) 大掃除① ぶっくくん
- 26(金) 1学期終業式 大掃除②
「なぎさの子」配付
PTA行事「夏だよ!! 全員集合!!」

お知らせなどをホームページにて掲載しております。是非、こちらからお気軽にアクセスしてください。

